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 　第2655回

国際ロータリー第2610地区

例 会 報 告
会長 原 勉

幹事 中村 俊治

自分のできる奉仕を そして思いやりを
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奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

会長挨拶

先週１４、１５日と和倉で２年半ぶりに、地区大会が行われました。沢山の方が

参加されていました。先週の行事は、会員研修増強委員長・奥村さんの新入会員

のオリエンテーションを佛子園で、行いました。講師・小坂さん、八木さんで、

お話しを頂きました。自分が忘れていること、新しいこと色々学べました。北海

道の観光船の引き揚げ作業がありますが、行方不明者の内の一人でも見つかるこ

と祈ります。コロナの方も高止まりしていますが、残り休会がなければいいなと

思います。

今日も楽しい例会にしたいと思います。宜しくお願い致します。

令和４年５月２４日

お客様のご紹介 ：

北陸財務局 総務管理官 鈴木 盛雄 様

北陸財務局 財務広報相談室長 須村 忠吉 様

ガバナーエレクト 黒川 伸一 様

会長の時間 原勉 会長

北陸県内の主な特徴として４つについて説明頂きました。

・３％の経済規模

人口、面積、約３％

就業者数、総生産、事業所得、小売業の販売 約３％で推移

・働きやすい、暮らしやすい

有効求人倍率、全国上位 女性就業率、持ち家比率も上位

・物つくりが強い

二次産業割合高い。全国と比べ汎用､半導体､薬､繊維が強い。

・北陸新幹線金沢開業の経済効果が長く継続中

800万人維持コロナ禍は、減となっていますが、だんだん回復

最近の状況としては、新型コロナウイルスの感染症の影響が、まだ

見られるもののゆるやかに持ち直しているとのこと。

◆プログラム◆ 卓話

北陸財務局 総務管理官 鈴木 盛雄 様

「北陸地域の経済情勢について」

幹事報告

中村 俊治 幹事

北陸財務局 総務管理官

鈴木盛雄 様

ニコニコボックス報告

西竹 弘明 小副委員長

黒川伸一ガバナーエレクト

出席報告

山田 真博 小副委員長

感謝状贈呈

20-21年度ガバナー補佐

宮本 哲一 会員

修了証贈呈

RLI研究会パートⅢ

原 勉 会長

表彰品贈呈

ロータリー在籍30年

小川 義昭 会員

委員会報告

宮本委員



ガバナーエレクト

黒川　伸一 様

原　 　  勉

中村　 俊治

小川　 義昭

宮本　 哲一

中野　 　 素

西川　 發子

山本　 信孝

奥村　 俊哉

針原　 利浩

山田　 真博

事務局　〒924-0871　石川県白山市西新町159-2　松任産業会館４階　

                  　　                  TEL 076-274-5833　FAX 076-274-5332

例会場　グランドホテル白山　TEL 076-274-0001 　例会日　火曜日

会報活動担当  　　　　        大黒　柚依  　   針原　利浩

ニコニコボックス担当  　 　竹内　　茂　     西竹　弘明

http://www.hakusan-rc.jp      

e-mail  info@hakusan-rc.jp 2/2

鈴木様　卓話ありがとうございます。

5月誕生祝ありがとうございました。松任及び白山ロータリークラブで30年間の在籍表彰を受けました。このことも

一重にメンバーのおかげと感謝致します。ありがとうございました。

北陸財務局 総務管理官 鈴木盛雄様、北陸財務局 財務広報相談室長 須村忠吉様、本日の卓話ありがとうございます。

黒川インカミングガバナーようこそ。

ニコニコボックス

本日はおじゃまします。富山南ロータリークラブの黒川です。

¥27,000

ガバナーエレクト　黒川伸一様 本日はようこそお越しくださいました。ますます精悍になられたご様子、頼もしく感

じております。ガバナーは大任ですが、ご活躍を祈念しております。

ニコニコボックス金額

北陸財務局の鈴木さん、卓話が延び延びになりましたが本日は有難うございます。又、本日はガバナー補佐の感謝状

を頂きました。重ねて有難うございます。

鈴木様　貴重なお話し有難うございました。結婚祝い有難うございました。

病院でとうとうクラスターを出してしまいました。すでに終息し外来入院とも休止せずにすみましたが、御心配をお

かけしました。

コロナの影響で見送られてきた新入会員の為のオリエンテーションを18日に行いました。小坂さん、八木さんに講師

を務めていただき、原さん、西川さんにもご参加いただき総勢10名での開催となりました。懇親会費の残りをニコ

ボックスに入れさせて頂きます。

total

5月18日新入会員オリエンテーションに参加し、諸先輩方からロータリーのイロハをご教示頂き、経験体験談もお話

し下さり、大変有意義な機会となりました。不覚にも失念から遅刻してしまった事はあるまじき事と深く反省してお

ります。

先般の「新会員オリエンテーション」大幅に遅れ、申し訳ございませんでした。正味30分程度でしたが、色々なお話

しを聞かせていただき楽しかったです。奥村委員長、ご配慮ありがとうございました。

出席率

71.88%

　ちよことちよぴ

他クラブメークアップ

¥421,000today

ＲＩ日本事務局

七尾みなとＲＣ

ガバナーエレクト

ロータリー希望の風奨学金

2022-2023年度クラブ国際青少年交換委員長会議のお知らせ

日時：6月25日（土）14：00～15：30　場所：富山空港ターミナルビル

コーディネーターNEWS2022年6月号が届きました

2021-2022年度地区大会の御礼

ロータリー米山記念奨学会

発信者 内容

4月の寄付金傾向と納入明細表、ハイライトよねやまVol.266が届きました

風の便りVol.7No.10が届きました

金城大短期大学部

美術学科学生 作品
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先週１４、１５日と和倉で２年半ぶりに、地区大会が行われました。沢山の方が

参加されていました。先週の行事は、会員研修増強委員長・奥村さんの新入会員

のオリエンテーションを佛子園で、行いました。講師・小坂さん、八木さんで、

お話しを頂きました。自分が忘れていること、新しいこと色々学べました。北海

道の観光船の引き揚げ作業がありますが、行方不明者の内の一人でも見つかるこ

と祈ります。コロナの方も高止まりしていますが、残り休会がなければいいなと

小副委員長
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